

Airbus übernimmt MTM Robotics aus Seattle

Übernahme verstärkt Automatisierung in der Flugzeugfertigung

Toulouse, 12. Dezember 2019 – Airbus hat das Unternehmen für industrielle Automatisierung, MTM Robotics, für einen nicht genannten Betrag übernommen. Airbus verstärkt mit diesem Schritt seine Kapazitäten im Bereich moderner Robotertechnik für die Fertigung. MTM wird die aktuelle Geschäftsführung und die 40-köpfige Belegschaft wie auch seinen Sitz in Mukilteo bei Seattle im US-Bundesstaat Washington behalten.

„Wir sind erfreut und begeistert, zu einem Teil der Airbus-Familie zu werden, und sehen der weiteren Integration unserer Produkte und Konzepte in die Industrialisierungskette von Airbus gespannt entgegen“, erklärte Mike Wooger, Gründer von MTM Robotics.

Die vertrauensvolle Geschäftsbeziehung zwischen beiden Unternehmen währt bereits über zehn Jahre, und mit der Übernahme beginnt für sie nun ein neues Kapitel. Airbus hat in seinen Fertigungsanlagen derzeit verschiedene leichte automatisierte Robotersysteme von MTM im Einsatz. MTM wird als hundertprozentige Tochtergesellschaft von Airbus Americas Inc. mit Hauptsitz in Herndon, Virginia, weiter auch für andere Kunden im Luft- und Raumfahrtsektor tätig sein. Seit 2003 hat MTM mehr als 40 Fertigungssysteme für die Luftfahrt – Maschinen, Werkzeuge, Maschinensoftware, Unternehmenssoftware und Support – in den Vereinigten Staaten, Europa, im Nahen Osten und in Asien bereitgestellt.

Die Übernahme ist für Airbus der jüngste Schritt im Rahmen eines Industrialisierungsplans, der darauf abzielt, die Zeit- und Kostenersparnis durch den Einsatz von Robotertechnik in der Fertigung und Montage von Verkehrsflugzeugen zu optimieren.

„Die Wettbewerbsfähigkeit von morgen wird durch die Entwicklung der besten Flugzeuge sowie durch den Aufbau des effizientesten Fertigungssystems bestimmt“, sagte Michael Schöllhorn, Chief Operating Officer von Airbus. „Automatisierung und Robotertechnik sind von zentraler Bedeutung für unsere industrielle Strategie. Wir freuen uns sehr, MTM Robotics als neues Mitglied in der Familie zu begrüßen und bei diesem spannenden Vorhaben gemeinsam einen Sprung nach vorn zu machen.“

„MTM passt perfekt zu unserem Anspruch, innovative technische Lösungen für die Fertigung zu entwickeln und zugleich agil zu bleiben“, unterstrich Patrick Vigié, Head of Industrial Technologies von Airbus.

„Airbus und MTM Robotics sind beide überzeugt, dass die zukünftige Automatisierung im Flugzeugbau noch leichter, portabler und kostengünstiger sein kann und muss“, erläutert Patrick Vigié. „Mit vereinten Kräften und Kompetenzen sind wir bestens aufgestellt, um Branchenstandards für die Fabrik der Zukunft vorzugeben“, sagte er.

* * *

Über Airbus

Airbus ist ein weltweit führendes Unternehmen im Bereich Luft- und Raumfahrt sowie den dazugehörigen Dienstleistungen. Der Umsatz betrug € 64 Mrd. im Jahr 2018, die Anzahl der Mitarbeiter rund 134.000. Airbus bietet die umfangreichste Verkehrsflugzeugpalette. Das Unternehmen ist europäischer Marktführer bei Tank-, Kampf-, Transport- und Missionsflugzeugen und eines der größten Raumfahrtunternehmen der Welt. Die zivilen und militärischen Hubschrauber von Airbus zeichnen sich durch hohe Effizienz aus und sind weltweit gefragt.

Kontakt für die Medien

Bart Greer

barton.greer@airbus.com

1-571 306-7246

Press Release

Diese und weitere Pressemitteilungen sowie Fotos in hoher Auflösung finden Sie hier: [AirbusMedia](#)